



*El Parlamento debe volver a ser el lugar del dialogo.*

## Hasta aquí

**E**l espectáculo resulta de lo más lamentable. Llevo unas semanas escribiéndolo, pero no me canso. O dotan a la vida política regional de una mayor seriedad o no se extrañen después de la falta de consideración por parte de los ciudadanos de a pie.

El manejo de anónimos, el de las querrelas, el dejar sin recursos económicos al rival porque para eso son menos, el juego de la confusión, el de los espías, el de los "tránsfugas interiores", las cajas destempladas, los nervios a flor de piel, las comisiones gestoras, los "papeles que todavía no han salido", la caza de brujas y lo que te rondará morena. Detrás de todo: "grandes políticos". Nos conformaríamos con tener tan solo "buenos políticos".

Los "grandes" han cenado, e incluso se han tomado después un cafecito, con el ánimo de llevar la serenidad a la actividad política del país. Es cierto que las apariencias son de que alguien les ha impulsado, pero lo de más es que han hablado durante cuatro horas y da la impresión de que han decidido seguir haciéndolo en el Parlamento, que para eso está. De "buenos

políticos" sería seguir aquí el ejemplo, sentarse a hablar y reconducir la situación por los derroteros debidos.

No sé si para cuando estas líneas salgan impresas el Tribunal Superior de Albacete se habrá definido sobre las cuentas del Grupo Popular y si lo ha hecho en que sentido ha sido. Lo mejor sería que no tuviera que definirse y tampoco el Tribunal Constitucional porque antes se llegue a un acuerdo entre los grupos. Con las mismas, sería bueno que se retiren por parte del PP las múltiples denuncias presentadas durante los últimos días.

Tanto socialistas como populares debían de hacer ese favor a los castellano-manchegos aunque sólo fuera egoístamente porque ni los planteamientos del PSOE sobre las cuentas del PP van a prosperar, ni las que-

relas de éste contra responsables políticos o informativos, tampoco.

El callejón sin salida en el que andan metidos merece unas horas de trabajo para salir de él y no, como parece que se está haciendo, para introducirse más en él. El asunto es tanto más complicado por cuanto la institución afectada es las Cortes Regionales que debía ser precisamente el lugar donde se abordara con garantías las situaciones políticas delicadas. Pero resulta que había interés en que alcanzara a todos el desprestigio. Algunos no se han acordado, y otros no han sabido recordar, que la democracia para que no esté viciada debe respetar la separación de los poderes ejecutivo, legislativo y judicial.

Ahora la situación es que resulta difícil encontrar los intermediarios correctos por ambas partes. El recurso presentado por el PP ante la Mesa de las Cortes, sobre el asunto de sus cuentas, puede ser una vía para reconducir todo el proceso. Pendiente queda, también, la petición de que se cree una comisión de investigación sobre las cuentas de todos, petición que este último viernes no calificó la Mesa hasta tanto no sea informada por los servicios jurídicos.

La comisión de investigación solicitada por los populares será un buen termómetro para conocer la sinceridad de la Mesa en

*Nuestros políticos deben tomar ejemplo de sus mayores. Incluso la cena de Felipe y Aznar se alargó hasta el café*